



東日本大震災で被害を受けられた皆さまに、心よりお見舞い申し上げます。
一日も早い復旧と復興、皆さまのご健康を心よりお祈り申し上げます。

本年3月11日午後2時46分、未曾有の大災害が私達の国を襲いました。千年に一度ともいわれるマグニチュード9の超巨大地震とそれによって引き起こされた大津波、そして原子力発電所の悲惨な事故は、私達の生活や価値観を一変させてしまいました。このような大きな悲劇が私達の国を襲うことなど、年初には全く想像していませんでした。不幸にして被災された方々の辛い心中に思いをめぐらす時、今もなお胸が痛みます。

その一方で、厳しい避難生活を強いられながらも、お互いに助け合いながら逞しく生き抜こうとする被災者の姿を見て、改めて地域社会における人の絆の大切さを痛感させられました。

明治大学校友会日野地域支部も、地域社会における校友同士の絆を大切にしながら、常に母校のスピリッツである「前へ！」の気持ちを胸に、ひたむきに進んで行きたいと思います。どうぞ皆様、これからも宜しく願い申し上げます。

《第2回日野地域支部定期総会を開催》

5月22日(日)、七生公会堂にて第2回日野地域支部定期総会を開催致しました。

総会の冒頭で、この度の大震災で亡くなられた方々を追悼する為に、1分間の黙祷をささげた後、議事は厳粛に滞りなく行われました。

総会終了後、校友同士の親睦を深め合う為、テーブルを囲んでお茶とお菓子を食べながら懇親会を行いました。そして、最後に参加者全員で校歌を合唱し、散会しました。



総会后、地域支部旗を囲んで

《明治大学が2年連続志願者数日本一に！》

2011年度入試で、明治大学が志願者数2年連続日本一を達成しました。その最大の要因には、大学が取り組んできた教育や入試制度の改革が、現代の高校生のニーズにマッチしたことが挙げられます。昨年度に続いての快挙達成に、私達卒業生も大いに胸を張りたいものですね。

2011年度大学入試志願者数上位5校		
1位	明治大学	113,905人
2位	早稲田大学	113,653人
3位	法政大学	92,819人
4位	日本大学	92,186人
5位	関西大学	86,463人

《早春賦：京王百草園・観梅会とアトリエ「百草画荘」の見学会》

2月27日（日）、京王百草園にて観梅会とその近くにあるアトリエ「百草画荘」の見学会を開催しました。

折からの梅まつりの最中、副園長の水村さんのご案内で園内を散策し、満開の梅を觀賞したり、京王電鉄の有志によるマジックショーを楽しんだりしました。

昼食にたび寂びの趣のある松連庵にて美味しい山菜そばを食べた後、近くの洋画家故小島善太郎画伯のアトリエ「百草画荘」を見学し、亡き画伯のお嬢様から温かいおもてなしを受けました。

多摩丘陵の自然と文化、そしてそこに生きる人々の温もりを感じることが出来た一日でした。



早春の暖かい陽光と満開の梅の下で

《初夏の激闘：ラグビーのオープン戦で明治大学が帝京大学を撃破！》

6月5日（日）、帝京大学百草園グラウンドにて、明治大学と帝京大学のラグビーのオープン戦があり、校友会日野地域支部の有志も応援に駆け付けました。

試合は、序盤からフォワード戦で優位に立った挑戦者明治が、攻守に王者帝京を圧倒。終始、リードを保ち、19-5で快勝しました。

初夏のオープン戦とはいえ、大学選手権で2連覇中の帝京を破ったことは、明治にとっては大いに希望が持てるものです。1996年度以来、15シーズンぶりの大学王者奪還に向けて視界良好と言えます。



ラインアウトで激しく競り合う両チーム

《今後の行事予定》

■高幡不動尊のあじさい観賞会

日時：6月19日（日）午前10時～12時

集合場所：高幡不動駅改札口前 午前10時

内容：高幡不動尊境内にて、散策路を1時間程歩きながら、あじさいを觀賞します。

■多摩支部定期総会

日時：7月23日（土）午後1時～4時

場所：立川グランドホテル

内容：多摩支部より別途ご案内致します。

《日野地域支部HP開設》

日野地域支部のホームページを開設致しました。随時、新しい話題を掲載しております。是非、ご覧下さい。

<http://www.justmystage.com/home/meijihino/>

《新規会員募集中》

校友会日野地域支部では、市内に住む卒業生同士の親睦を図り、併せて母校明治大学の発展に寄与する目的で、校友会活動を行っております。会の趣旨に賛同される校友の方を、是非、ご紹介下さい。（小山までご連絡下さい）。